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                                            CONSIGLIO DI ISTITUTO 

Verbale n. 21 del 05 Ottobre                   
2015 

Oggi lunedì 05 ottobre 2015, alle ore 19:00, presso i locali dell’Istituto, si è riunito il C.d.I. 
dell’ITCTS “Vittorio Emanuele II” di Bergamo convocato, con nota  Prot. n.3888/F4a del 26 -
09-2015, per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno: 

 
1.Approvazione del verbale della seduta precedente 

2.Laboratorio territoriale dell’occupabilità 
3.Piano rapporti scuola-famiglia 
4.Piano attività didattiche sulla base delle risorse disponibili del contributo (priorità 

finanziamento) – avvio PA e.f. 2016 
5.Modifiche del PA 2015 

6.Tempo scuola 
7.Autorizzazione utilizzo atrio dell’Istituto per Bergamo scienze il 2 ottobre 
8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 
Risultano presenti i  seguenti Consiglieri: 

 

 SI NO Giust. 

1 LORENA PECCOLO Dirigente scolastico X   

2 ASERO DOMENICO Docente X   

3 CALLEA CARMELO Docente: esce alle ore 
20:00 

X   

4 BERNARDI PAOLO Docente X   

5 CANALI GIULIANA Docente X   

6 COMUZIO BRUNA Docente X   

7 CAPOFERRI OMAR Docente  X si 

8 CONDELLO CATERINA Docente  X si 

9 PIETROCARLO ANNA Docente  X si 

10 POSTERINO ANTONINO ATA ore 19,45 X   

11 D’ADDA SARA Presidente/genitore X   

12 CAPITANIO CINZIA 
FRANCESCA 

Genitore X   
13 FRATUS PATRIZIA Genitore X   

14 CREMASCHI GIANCARLO Genitore X   

15 FRICKLETON NICHOLAS Studente ore 19,20 X   

16 CALDEROLI IRENE Studente X   

17 CAVALLERI NICOLA Studente  X  

18 ZANGA BEATRICE Studente X   

 

 
Presiede la seduta il Presidente del Consiglio sig.ra Sara D’Adda. Constatata la presenza 
della maggioranza dei consiglieri, il Presidente  dichiara aperta la seduta e incarica come 

segretario l’alunna Irene Calderoli, che accetta. Alle ore 19:10, il consiglio inizia la 
trattazione dei punti all’O.d.G. 
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Data la necessità dell’inserimento di un ulteriore punto all’o.d.g, lo stesso viene  modificato 
ed integrato nel modo seguente: 

 
1. Riformulazione ordine del giorno per integrazione 

 
1.Approvazione del verbale della seduta precedente 
2.Avviso pubblico per l’acquisizione di manifestazioni di interesse da parte delle Istituzioni 

scolastiche ed educative per l’individuazione di proposte progettuali relative a laboratori 
territoriali per l’occupabilità da realizzare nell’ambito del Piano Nazionale Scuola Digitale 

(PNSD) 
3.Piano rapporti scuola-famiglia 
4.Piano attività didattiche sulla base delle risorse disponibili del contributo (priorità 

finanziamento) – avvio PA e.f. 2016 
5.Modifiche del PA 2015 

6.Tempo scuola 
7.Autorizzazione utilizzo atrio dell’Istituto per Bergamo scienze il 2 ottobre 
8.Conferma convenzione con la Provincia per la gestione diretta del fondo per le spese di 

funzionamento dell’Istituto 
9.Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

 
L’o.d.g. viene approvato all’unanimità. 
 

                                                                                 Delibera 122 a.s. 2015/2016 
 

 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

 
Il Presidente mette in votazione il verbale n° 20  (allegato) relativo alla seduta del 14 
settembre 2015, spedito dal segretario ai consiglieri via e-mail, apportando la seguente 

correzione: 
 

-la sig.ra Patrizia Fratus riportata come assente è presente 
 
Il verbale viene approvato a maggioranza 

Favorevoli: 8 
Astenuti: 4 

                                                                                 Delibera n° 123  a.s. 2015-2016 
 

2. Avviso pubblico per l’acquisizione di manifestazioni di interesse da parte delle 

Istituzioni scolastiche ed educative per l’individuazione di proposte progettuali 
relative a laboratori territoriali per l’occupabilità da realizzare nell’ambito del 

Piano Nazionale Scuola Digitale (PNSD) 

 

ESPOSTO dal Dirigente Scolastico, prof.ssa Lorena Peccolo , al Consiglio d’Istituto la 
richiesta pervenuta dal Dirigente Scolastico dell’ISIS “Giulio Natta” di Bergamo di aderire in 
qualità di ente partner al progetto per l’acquisizione di manifestazioni d’interesse da parte 

delle Istituzioni scolastiche ed educative per l’individuazione di proposte progettuali relative 
a laboratori territoriali per l’occupabilità da realizzare nell’ambito del Piano Nazionale Scuola 

Digitale (PNSD) come da protocollo MIUR n. 10740 dell’8 settembre 2015; 

 
RICORDATO che il progetto è relativo ad una nuova generazione di laboratori aperti anche in 

orario extrascolastico, pensati per essere palestre di innovazione e spazi dove mettere in 
campo attività di orientamento al lavoro e di alternanza, ma anche progetti contro la 
dispersione scolastica e per il recupero dei NEET (Not engaged in Education, Employment or 

Training), i giovani non inseriti né in percorsi di studio né nel mondo del lavoro; 
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VISTO l’abstract progettuale pervenuto da parte dell’ISIS “Giulio Natta”; 
 

esperita la votazione con il seguente risultato: 
Votanti n.11 

Non partecipanti al voto: tre 
Favorevoli:11 
Contrari: / 

Astenuti: / 

 
Su proposta del Presidente, il Consiglio d’Istituto 

DELIBERA 
l’approvazione all’unanimità di aderire senza alcun onere economico al progetto per 

l’acquisizione di manifestazioni d’interesse da parte delle Istituzioni scolastiche ed educative 
per l’individuazione di proposte progettuali relative a laboratori territoriali per l’occupabilità 
da realizzare nell’ambito del Piano Nazionale Scuola Digitale (PNSD) avente l’ISIS “Giulio 

Natta” di Bergamo come capofila. 
                                                                  

                                                                        Delibera n° 124  a.s. 2015-2016 
        

3. Piano rapporti scuola/famiglia. 

 
I docenti presenti lamentano “la procedura illegittima” relativa all’allegato sia nella forma 

(invio inferiore ai 5 giorni) sia nel contenuto, dato che il Consiglio non può determinare 
attività di volontariato dei docenti come risulta nel documento relativamente alla indizione di 
assemblee. 

Gli stessi ritengono che ogni proposta debba pervenire dal Collegio dei Docenti e non possa 
essere discussa in Consiglio d’Istituto senza una preventiva approvazione del Collegio. 

Dopo lunga discussione in cui 
 I genitori confermano le richieste avanzate nei precedenti Consigli di Classe di  avere 

più spazi di confronto e partecipazione 

 Il D.S. fa presente che i Consigli di Classe non sono assemblee con i genitori e che 
vanno, pertanto, distinte le due modalità organizzative e le rispettive finalità 

 
Ritenuto che non ci siano le condizioni per un accordo, si rinvia a prossima seduta, dopo che 
i docenti avranno acquisito il parere del Collegio e i genitori avranno consultato le proprie 

associazioni in merito al loro diritto di assemblee sia autonome che con i docenti 
              

 
4. Piano attività didattiche sulla base delle risorse disponibili del contributo 

(priorità finanziamento) – avvio PA e.f. 2016 

 
Il Dirigente informa il Consiglio che soltanto il 32% (allegato) delle famiglie ha 

provveduto al versamento della quota di contributo previsto per il finanziamento dei  
progetti didattici ed il budget di classe. Si conviene di sospendere, per il momento, 

l’assunzione di impegni sui progetti dell’a.s. 2015/2016. 
 
 

5. Modifiche del PA 2015 

 

Il dirigente illustra le variazioni al P.A. 2015 (allegato) che vengono approvate da tutti i 
votanti fatta eccezione del prof. Domenico Asero che si astiene. 

 
                  Delibera  n. 125 a.s. 2015/2016                                                                                                                                                                                                         
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6. Tempo scuola 

 
Il Dirigente comunica che su nostra richiesta, la Provincia ha proposto una palestra posta in via 

Carpinoni. Il Dirigente richiama l’attenzione del Consiglio sul   problema della distanza 
dall’Istituto, del tempo occorrente nello spostamento degli alunni, del loro e 

accompagnamento/vigilanza e dell’organizzazione del servizio di pulizia dello spazio che ci 
viene concesso. 
 

 
7. Autorizzazione utilizzo atrio dell’Istituto per Bergamo scienze il 2 ottobre 

 
Il DS informa che non è più necessaria l’autorizzazione in quanto, causa mal tempo, l’atrio 

non è stato utilizzato. 
  
 

8. Conferma convenzione con la Provincia per la gestione diretta del fondo per le 
spese di funzionamento dell’Istituto 

 
Il Dirigente Scolastico comunica che resta in vigore la convenzione a suo tempo stipulata 

con la Provincia con la quale, l’Ente Locale, riversa nel bilancio dell’Istituto l’importo 
convenuto, affinchè la scuola provveda direttamente alle spese di funzionamento. Tale fondo 
viene , poi, integrato con i proventi delle convenzioni, stipulate direttamente (su delega 

della provincia) dall’Istituto, per l’utilizzo in uso precario degli spazi scolastici (palestre, 
distributori ecc.). La convenzione tra la Provincia e l’Istituto viene rinnovata ad ogni 

scadenza. 
 
Il Consiglio vota all’unanimità 

 
                                                                           Delibera  n. 126 a.s. 2015/2016   

 
9. Comunicazioni del Dirigente 

 

Il Dirigente procede alle seguenti comunicazioni: 
1. il progetto stilato per il Bando Cariplo non si è collocato in posizione utile in 

graduatoria per ottenere il finanziamento e che si provvederà a riunire il Polo per 
studiare una fase di avanzamento dello stesso; 

2. Non ci sarà più il progetto ERASMUS+ con Confindustria 

3. Il progetto proposto dall’Istituto Belotti verrà proposto agli studenti 
4. Intercultura mette a disposizione una borsa di studio di € 15.000,00 per uno studente 

che sarà ospitato negli Stati Uniti. La borsa di studio sarà finanziata dalla famiglia 
della prof.ssa Bocchino 

 

                                                                                                                      
 

Esauriti gli argomenti posti all’ordine del giorno,la seduta è tolta alle ore 21.10. 
 
 

Il Segretario verbalizzante              Il Presidente del C.d.I. 
 

 Irene Calderoli                          Sig.ra Sara D’Adda 
 
                


